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ПРОТОКОЛ № 1 

 

ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА РОДИТЕЛЬСКОГО АКТИВА  
5 сентября 2017 года 

Присутствовали: 13 человек (листы регистрации), представители от параллели 

Отсутствовали: 0 

из них по уважительной  причине:    

Приглашенные:   

Раздаточный материал:  

Повестка: 

1. Приветствие директора лицея – Корнеева П.В., знакомство с членами Президиума РК. 

2. Деятельность Президиума РК, актива РК классов – Севастьянова Г.В. 

3. Разное 

Слушали: 

1. По первому вопросу заслушали директора лицея П.В.Корнеева, который рассказал о своих 

планах, о перспективах развития лицея; напомнил о традиционных мероприятиях и выразил 

надежду на сотрудничество; назвал телефоны и адреса, по которым можно обращаться с 

вопросами.  

2. Севастьянова Г.В. обратила внимание присутствовавших на тот факт, что охрана в лицее 

осуществляется согласно штатному расписанию лицея (по графику работы вахтеров). 

Селиверстова Т.Н. обратилась с предложением «Заключить договор с охранным предприятием», 

т.к. охрана в лицее нужна квалифицированная, но при заключении договора обратить внимание 

на должностные обязанности охранника, чтобы тот следил за поведением лицеистов и на 

территории лицея. 

 3. Галиева Е.А. поставила вопрос об уборке кабинетов. С опытом работы по этому вопросу 

поделилась Колпакова И.Э.  С разрешения родителей дети следят за порядком в кабинете, 

классный руководитель знает все особенности здоровья обучающихся. 

Овчинникова Л.А. внесла предложение – поблагодарить учащихся 7-х классов, которые следили 

летом за чистотой футбольного поля: Кошелев Артем, Филипьев Дмитрий, Маленьких Артем, 

Тюшняков Сергей. 

 Водолеева Э.Ф попросила администрацию лицея и членов Президиума РК обратить внимание 

на трубы горячего и холодного водоснабжения лицея, на крышу, состояние санитарных комнат. 

Предложила приглашать на заседания Президиума РК заместителя директора по АХЧ. 

Решили: 

- заключить договор на охрану лицея 

- вручить благодарность ученикам 7-х классов на линейках 

- принимать активное участие в традиционных мероприятиях и акциях (дни милосердия, 

субботники, дни здоровья, макулатура «Сохраним зеленое богатство планеты»…) 

- продолжить проект «Окна» 

- вопрос по уборке  кабинетов обсудить на классных собраниях 

- на родительских собраниях в классах обсудить необходимые работы, внести свои замечания, 

исправления с объяснением замечаний, 

- передать предложения в Президиум РК лицея 

- для решения спорных вопросов обращаться к председателю президиума РК Севастьяновой Г.В. 

 

 

Секретарь:                               Колпакова И.Э. 


